



Südzucker AG, Mannheim

Ordentliche Hauptversammlung am 19. Juli 2018

Ergänzende Information zum

Tagesordnungspunkt 5 „Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2018/19 sowie des Prüfers für eine etwaige prüferische Durchsicht von unterjährigen Finanzinformationen“

Der Aufsichtsrat hat in seiner Sitzung am 16. Mai 2018 auf Empfehlung des Prüfungsausschuss beschlossen, der Hauptversammlung 2018 vorzuschlagen, PricewaterhouseCoopers GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft (PwC), Frankfurt/Main, zum Prüfer des Südzucker AG-Abschlusses und des Konzernabschlusses für das Geschäftsjahr 2018/19 und als Prüfer für eine etwaige prüferische Durchsicht von unterjährigen Finanzinformationen für das Geschäftsjahr 2018/19 und für das erste Quartal des Geschäftsjahres 2019/20 zu bestellen. Der Prüfungsausschuss hat zuvor die erforderliche Unabhängigkeitserklärung der PwC eingeholt und geprüft.

PwC prüft seit dem Geschäftsjahr 2003/04 den Konzern- und Einzelabschluss. Verantwortlicher Wirtschaftsprüfer bei PwC ist seit 2016/17 Michael Conrad.¹

¹ Diese Information ist auch im Südzucker AG Geschäftsbericht 2017/18 im Bericht des Aufsichtsrats auf S. 14 enthalten.